
公益財団法人北海道農業公社 
平成２９年度 第２回入札監視委員会審議概要 

 

開催日  平成２９年１０月１９日（木） 

場 所  公益財団法人北海道農業公社 ５階会議室 

委員長  伊藤 隆道 （弁護士） 

委 員  太田 武司 （公認会計士、税理士） 

委 員  長澤 徹明 （北海道大学名誉教授） 

議事等 

１ 報告事項 

（１）平成２８年度発注工事等審議結果について 

（２）平成２９年度現地調査について 

（３）平成２９年度上期（４月～９月）入札執行状況について 

（４）平成２９年度上期（４月～９月）入札結果に関する抽出案件について 

 

２ 審議事項 

（１）平成２９年度上期（４月～９月）に関する抽出案件の審議について【総件数６件】 

○建設工事【制限付一般競争入札】 

ア 畜産担い手育成総合整備事業（再編整備事業） 枝幸東部地区 第６２工区 

イ 畜産担い手育成総合整備事業（再編整備事業） 浜中地区 第６２工区 

 ウ 畜産担い手育成総合整備事業（再編整備事業） 湧別上湧別地区 第５３工区 

○建設工事【指名競争入札】 

ア 畜産担い手育成総合整備事業（再編整備事業） 湧別上湧別地区 第５２工区 

イ 畜産担い手育成総合整備事業（再編整備事業） 留萌中南部地区 第７工区 

 

○委託業務【指名競争入札】 

ア 畜産担い手育成総合整備事業（再編整備事業） 幌延西部地区 第３委託 



【審議概要】 
委員からの意見・質問等、それに対する回答・説明等の概要は次のとおり。 

委員からの意見・質問等 回答・説明等 
○制限付一般競争入札（建設工事） 
 
・ 東京都を主たる営業所としているのは、

「北海道内に営業所を有すること」との資

格要件に合致していると考えていいか。 
 
・ 資格要件に、「飼料混合調整給餌施設設置

工事」とあるが、工事の概要には該当しな

い。これが要件に含まれているのはなぜか。

 
 
・ 入札辞退の主な理由は何か。 
 
○指名競争入札（建設工事） 
 
・ 地区が違うのに指名業者が重なっている

のはなぜか。 
 
・ 応札可能者数の目安が違うのはなぜか。

 
 
・ 予定価格を変更したのはなぜか。また第

２工区から第７工区としたのはなぜか。 
 
 
 
・  一般競争入札だと参加しないが、指名さ

れたら参加する動機づけになるのか。 
 
 
○指名競争入札（委託業務） 
 
    （特に意見なし） 

 
 
・ 本件の資格要件は、主たる営業所とはし

ていないので、北海道に支店があれば合致

していることとなります。 
 
・ 畜舎に係る設置工事を伴うので、同じ位

置づけとしました。最近、自動給餌機の希

望が増えて来ていることも理由のひとつで

す。 
 

・ 入札辞退の主な理由は技術者の不足です。

 

 

 

・ 契約履行可能地域としている業者が重な

っているためです。 

 

・ 入札参加者がいた地区といなかった地区

の違いです。 

 

・  入札が不落となったため中止とし、新た

な工区として再積算を行っています。また、

この地区は、第６工区まで年間の予定に入

っていたため、第７工区としています。 

 

・  入札の公表では、工事の内容を詳細に掲

載していないので、指名されることにより、

参加する動機づけになると思います。 

 

 

注）一部重複する確認事項等については除くものとする。 


